



Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren  
Conférence des directrices et directeurs des départements cantonaux de justice et police  
Conferenza delle direttrici e dei direttori dei dipartimenti cantonali di giustizia e polizia

**Sperrfrist: 13. April 2018, 09.00 Uhr**

Medienmitteilung

## **Pierre Maudet ist neuer KKJPD-Präsident**

**Der Genfer Sicherheitsdirektor wird Nachfolger von Hans-Jürg Käser**

**Die Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren (KKJPD) hat in der gestrigen Frühjahrsversammlung den Genfer Sicherheitsdirektor Pierre Maudet zum Nachfolger des zurückgetretenen Berner Regierungsrats Hans-Jürg Käser gewählt, der das Amt in den letzten sechs Jahren ausgeübt hat.**

Der 68-jährige Hans-Jürg Käser trat nach 12 Jahren als Regierungsrat und sechs Jahren als KKJPD-Präsident im März 2018 nicht mehr zu den Regierungsratswahlen des Kantons Bern an. Die KKJPD würdigte in ihrer gestrigen Plenarversammlung seine Verdienste. Er hat in seiner Präsidentschaft zusammen mit Bundesrätin Simonetta Sommaruga und Peter Gomm, dem ehemaligen Präsidenten der Sozialdirektorenkonferenz, insbesondere die Neustrukturierung des Asylbereichs stark mitgeprägt, die im Frühjahr 2019 in Kraft treten wird. Zudem hat er den Aufbau und die Konsolidierung des Sicherheitsverbundes Schweiz vorangetrieben, dessen Gremien sich in den letzten Jahren als Koordinationsplattform für die Belange der Inneren Sicherheit etabliert haben. Weitere Schwerpunkte setzte Hans-Jürg Käser bei der Verstärkung der Kooperation der kantonalen Polizei- und Strafverfolgungsbehörden – insbesondere im Bereich der Informatik.

Der 40-jährige Pierre Maudet hat an der Universität Freiburg als Master in Recht abgeschlossen und war Mitglied der Stadtregierung sowie Stadtpräsident von Genf, bevor er im Juni 2012 in den Staatsrat des Kantons Genf gewählt wurde und das Departement für Sicherheit und Wirtschaft übernahm. Er ist seit 2016 Präsident der Westschweizer Konferenz der Justiz- und Polizeidirektoren und gehört bereits seit Herbst 2013 auch dem Vorstand der KKJPD an. Er ist deshalb mit den Dossiers der Konferenz bestens vertraut und übernimmt ab sofort die Funktion als Präsident der KKJPD.

Bern, 13. April 2017

*Für Medienauskünfte stehen der alte und der neue Präsident der KKJPD am Freitag, 13.4.18 von 09.00 bis 12.00 Uhr unter den folgenden Nummern zur Verfügung:*

*Regierungsrat Hans-Jürg Käser: 031 633 47 26*

*Staatsrat Pierre Maudet: 022 546 88 10*